
La pavimentazione di Piazza Municipio ha ceduto ancora, la ditta è chiamata ad un intervento radicale
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Le piogge hanno ormai compromesso il sottofondo ed i basoli saltano ripetutamente

      

  

È almeno la terza volta in poco più di due anni che la pavimentazione di Piazza Municipio salta
clamorosamente. Nei giorni scorsi, infatti, alcuni operai hanno effettuato l’ennesimo intervento
di ripristino puntuale dei basoli che hanno ceduto a causa, principalmente, delle infiltrazioni di
acqua che hanno ormai compromesso il sottofondo di livellamento. Le forze generate dall’attrito
prodotto dalle sterzate delle automobili sulla pavimentazione associate alla presenza di un
doppio massetto di sottofondo (uno di sabbia e cemento ed un altro di colla e cemento) hanno
creato le condizioni affinché l’intervento sia risultato assolutamente inadeguato per quell’area
(in via Belli non si sta verificando così vistosamente perché il sottofondo è unico e la strada è
dritta). Già nell’ultima occasione in cui i basoli hanno ceduto (appena due mesi fa) sia
l’assessore ai lavori pubblici, Troisi, che l’Ufficio tecnico convennero sulla necessità di un
intervento radicale. I lavori, seppure terminati oltre due anni fa, non sono stati ancora collaudati,
ragion per cui si ritiene che la ditta appaltatrice Maccario, la
stessa che sta eseguendo i lavori su via Appia e che successivamente si sposterà in via
Fiumitello ed in altri punti della città, sia ancora nelle condizioni contrattuali di dover intervenire
a proprie spese anche se, pare di capire, la ditta avrebbe già manifestato la propria
disponibilità. L’intenzione sarebbe quella di intervenire radicalmente almeno su tutta la strada
che costeggia il Municipio, rimovendo i basoli e ripristinando il sottofondo ormai compromesso: 
«Non so quale possa essere la soluzione migliore
- afferma deciso l’assessore Troisi - 
l’unica cosa che so è che è arrivato il momento di affrontare il problema in maniera risolutiva»
. Finora le condizioni meteorologiche hanno sconsigliato un intervento radicale, ma dal
momento che sta approssimandosi la bella stagione è lecito supporre che quanto prima l’area
sarà completamente ripavimentata.
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